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実施日時:2024年9月25日(水)    10:40～12:30
参 加 者：豊田先生・剱持先生・蛭田先生
                                    +クラブ員(11),園芸療法課程修了生＝16名
場 所：園芸療法ガーデン
内 容：花壇管理やメンテなど各班の作業

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第142回)

今
後
の
予
定

音の花壇２班

味覚と香りの花壇 ３班

触れる花壇

   原則 毎月 第4水曜日

ただし, <2024>12月*は第3水曜日

   <2024>       10/23 11/27    12/18*
<2025>         1/22 2/26 3/26

現在,クラブ員の募集は停止しています。

色の花壇 １班

<3班>
2カ月ぶりの例会でした。３班
のガーデンは夏を乗り越えてラ
ベンダーやコモンセージ等大きく
なっていました。猛暑に水遣り
していただいた先生方本当に
ありがとうございました。
○活動報告
①枯れたフェンネル等の除去

②伸びたオレガノ、ステビアの花
の剪定、フェイジョアの剪定は
豊田先生にしていただきました。
③生い茂ったメヒシバ等の除草
○来月の予定
秋のセージやレモンマリーゴール
ドに支柱を立てた方がいいかも
知れません。花が咲いてくれる
と嬉しいです。  (Kさん)

<2班>
やっと秋が来たか？と思えた爽
やかな一日でした。2ヶ月ぶりの
活動です。ポンテデリアが勢いよ
く拡がり、グラス類は想像してた
通り暑さで葉も傷み枯れた所が
目立ちました。周りの草は元気
なのに暑さには弱いのですね。
○活動内容①池の掃除;ポン
テデリア・黄ショウブを刈り込みま
した。噴水も見えるようになり
スッキリとしました。修了生の
方々・4班の方の応援で池の
中も綺麗になりました。大きなカ
エル・カメ・黒メダカも元気です。
②グラス周りの除草;周りの草に
負けないように株元の草を抜き
ました。③ダンチクの刈り込み;

倒れ込んでいるダンチクの一部
を刈り込みましたが、後は10月
の作業となります。④藤ヅルの
剪定;7月、思いっきり剪定をし
たのですが新しいツルが沢山、
長く伸びていました。蛭田先生
が剪定して下さいました。
○10月の活動予定
①除草;9月の活動では、ほと
んど出来ませんでした。②池の
掃除③グラス類のメンテナンス
◆2班の説明板が一部剥がれ
そうになっています。4班の力が
必要です。宜しくお願いします。
また、名札がなくなっていたり、
字が読めなくなっています。新し
く作る必要があります。
           (Fさん)

猛暑の夏、8月の例会は休み
として、2か月ぶりの例会となりま
した。幸いようやく秋らしい時候に
恵まれ、集まったメンバーは、各
花壇をいつもより丁寧に巡り、豊
田先生から作業のポイントの説
明を受けました。暑い夏を乗り越
えた植物の旺盛な生命力に感

嘆するとともに繁茂する雑草との
戦いになりました。そして定められ
た時間内で、しのこしもありますが、
すっきりしたガーデンに戻りました。
参加の皆さん、たいへんお疲れ
さまでした。カリンも大きな実が
成っています。いよいよ秋本番を
迎えます。 世話人:植田(9/27記)

<1班>
酷暑にも負けずに多くの ものが元気に
育っていましたが、やはり2か月も空くと
雑草がすごかったですね。
〇9月の作業<色の花壇>大きく育っ
たコリウスは花壇に彩りを添えていまし
た。・コリウスは軽く花穂の下で切り戻し
剪定・枯れたアリッサム、バコバ、カリブラ
コア、ダイアンサンスなどの除去・つる性
のヘクソカズラなど全般の除草
<シェードガーデン>夏前に植え付けた
ものは枯れずに根付いていました。周辺
のユーパトリウムがかなり広がっていまし
たが綺麗に咲いているので、他の植物
に入り込んでいるものを除去<触れる

花壇>・エノコログサ、ツユクサ、アキニレ、
セイタカアワダチソウなどの除去・ニオイゼ
ラニウムなどの不要なところの切り戻し
・周辺のコニシキソウ、イネ科の雑草、ス
ベリヒユ、ヒメムカシヨモギなど目立ったも
のの除去
なお、今回は時間がなく水やりまで出
来ませんでした。
〇10月の予定
シェードガーデン周辺のユーパトリウムを
取り除き、花壇の奥で繁茂しているアキ
ニレ、エノキなどを思い切って整理したい
と思います。
色の花壇の冬に向けての捕植ができれ
ばと思います。 (Aさん,Kさん,U)

<4班;創作・メンテ>
〇作業内容
・園芸療法ガーデン正面看板
の修理について剱持先生を交
えて検討しました。
看板は、後ろ側は腐食が激
しいものの正面側は傷みが少
ないことから、正面側3cmほど
を再利用することとし、
まずは11月2日のアルファ祭
終了後に既存の看板を取り外

したいと考えています。
なお、既存看板撤去後は一
時的に仮看板の設置を予定し
ています。
・このほか、参加者の少ない他
の班の作業を手伝いました。
〇10月の予定
・既存看板の撤去は11月にお
こないますので、10月は他の
班の手伝いを予定しています。
                     (Sさん)
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